

**And the winner is...**  
**22.06.2023**



Bei mehr als 1900 Ausstellern auf der EUROBIKE 2023 in Frankfurt ist es schwer die besten Produkte aus der Fahrradbranche herauszusuchen. Der EUROBIKE Award macht aber genau das und zeichnet die innovativsten Produkte im Rahmen der Messe aus. Insgesamt wurden 45 Preise an innovative Produkte der Mobilitätsbranche vergeben.

**Anmoderation:**

Bei mehr als 1900 Ausstellern auf der EUROBIKE 2023 ist es schwer die besten Produkte aus der Fahrradbranche herauszusuchen. Der EUROBIKE Award macht aber genau das und zeichnet die innovativsten Produkte im Rahmen der Messe aus. Insgesamt wurden 45 Preise an innovative Produkte der Mobilitätsbranche vergeben. Theresa Vorleiter berichtet:

Zu den glücklichen Gewinnern zählt auch die Deutsche Bahn. Sie hat mit der DB Rad+ App eine App entwickelt, die die Menschen zum Fahrradfahren motivieren soll. Für die Kilometer, die ich auf dem Rad zurücklege, bekomme ich eine Art Guthaben. Das kann ich bei Partnergeschäften einlösen oder als Rabatt auf mein nächstes Bahnticket nutzen. Wie kommt die App an? Alexandra Werdich:

TON

Die Firma Alps Alpine Europe wurde für ihr Ride Safety System ausgezeichnet - Ein digitaler Rückspiegel mit integrierter künstlicher Intelligenz. Durch das System werden Objekte hinter meinem Rücken erkannt und deren Geschwindigkeit berechnet. Bei drohender Gefahr meldet sich das System und schickt eine Warnung auf das Smartphone, das vorne am Lenker befestigt ist, Christian Fuchs:

TON

Die Sicherheit der Radfahrer verbessern möchte auch die Firma horizont group. Sie hat den EUROBIKE Award für ihre Bike Lane bekommen. Michael Beyler:

TON

Und der Preis für Nachhaltigkeit geht an Schwalbe. Die Firma hat einen Reifen entwickelt, der aus alten Fahrradreifen besteht und sich damit den Green Award verdient, Felix Jahn:

TON

Stolze EUROBIKE Award Gewinner und ihre Produkte gibt es noch bis zum 25. Juni auf der Messe in Frankfurt.

Theresa Vorleiter.... Redaktion... Frankfurt...